

Les frères musulmans : keskceska ?

Un rapport, commandé avant la bizarre dissolution de l'Assemblée nationale de juin-juillet derniers, et classé « secret Défense », est publié sous une forme ramassée (73 pages) et livré à la connaissance du grand public. Du coup, ce qui reste du chef de l'État intervient haut et fort pour annoncer qu'au mois de juin 2025, il demandera au Législatif de prendre des mesures énergiques sur le sujet. Quel sujet ? Les « frères musulmans » ...

Qu'est-ce à dire ?

Les « frères musulmans » ont été créés il y a près d'un siècle en Egypte, monarchie indépendante après un bref protectorat britannique. C'est une organisation transnationale, hostile à l'occidentalisation du monde musulman, même si son actuel chef porte des costumes-cravates, se référant, bien sûr, au *Coran* mais surtout à une exégèse la plus antidémocratique, antiféministe, anti-pacifiste possible : bref, **un mouvement politico-terroriste** ! Interdit dans plusieurs états musulmans, par exemple en Arabie saoudite ou en Tunisie, il est présent dans des pays comptant de fortes minorités musulmanes dont la France. On compte, en France environ 5,4 millions de citoyens musulmans soit 8 % de la population. Pour l'essentiel, ils sont des citoyens – et des citoyennes – comme les autres, respectueux des lois de la République. Une infime minorité serait circonvenue, passivement ou activement, par ce groupe politico-terroriste : 7 % des mosquées françaises sont touchées, paraît-il, par cette gangrène ce qui ne signifie pas que tous les « croyants » qui fréquentent des mosquées peu républicaines sont tous des « frères musulmans » !

Donc, un danger très relatif dont ce qui reste du chef de l'État s'est saisi de façon à occuper le terrain ! **L'islamophobie est comme l'antisémitisme un délit commis contre les lois de la République** dont, rappelons-le, la devise est **LIBERTE EGALITE FRATERNITE**. Utiliser le prétexte des « frères musulmans », infime composante des anti-républicains, pour se faire mousser comme un homme politique d'une pseudo-envergure internationale et attiser ainsi les réactions racistes de certains de nos concitoyens, ce ne n'est pas seulement **jeter de l'huile sur le feu**, c'est **ridiculiser la fonction dont on est impart** : pas mal pour une fin règne ! **L'islamisme dont les « frères musulmans » sont une infime partie est un danger réel pour la République** ; il faut laisser les services compétents le combattre et ne pas se détourner du sérieux du danger de l'islamisme pour une marotte de l'actuel chef de l'État qui a perdu de son influence, de son emprise sur l'exécutif et de son audience internationale.

Non seulement ce qui reste de chef de l'État fait un mauvais procès aux citoyens français qui se disent musulmans mais il attise le racisme, provoque la suspicion entre Français, **va à l'encontre de la LAÏCITE**, le fondement de la République française et **bafoue la totalité du corps électoral** de notre pays.

De mieux en mieux !

Capitalismus delendus est.